



RIDAIFUZOKU PTA PRESS

発行：岡山理科大学附属高等学校PTA（岡山市北区理大町1-1）

発行者：岡田 晓

印刷：土師印刷工芸株式会社

生徒・保護者の皆様へ

NO. 63

理大附高 PTA 新聞

2023年(令和5年)7月19日(水)

<http://okayama.ridaifu.net/>



PTA会長 岡田 晓

おかだ さとる

④ 奥飛騨～信州、温泉めぐり

2019年末から始まったコロナ禍等により私たちの生活環境は驚くほど大きく変化しました。そのような中でも充実した学生生活を送れるようにと保護者と教職員の皆様が協力し努力をなさった事に感謝申し上げます。環境の変化に対応し、生徒一人一人が主役として、嬉々と輝ける未来に向かって歩んでいきますようにと、ご支援するべくPTA活動を行ってまいりたいと思います。ご理解とご協力、ご指導とご鞭撻、更にはご支援を宜しくお願いします。



校長 田原 誠

たはら まこと

④ 米国

ルート66をアリゾナからシカゴまでドライブしてみたい

入学おめでとうございます。私たちを取り巻く世界は、AIを中心とする技術の利用や国際政治など、驚くような変化が起きていますね。在学中は目標や夢を達成するために頑張る一方で、物事の仕組みや社会に关心を持ち、学び、理解し、考えることを心がけてください。これからの変化する社会で、たくましく生き抜く力を身につけることができますよ。



教頭(普通科)
山本克人

やまもと かつと

④ 日本各地で温泉めぐり

新年度をむかえ、生徒の皆さんには気持ち新たに学校生活を送られていることだと思います。目標を定めている人は、その実現に向け日々行動してください。目標がまだ定まってない人は、「あの時こうしておけば良かった」と後悔しないよう、今できる最善の行動をとつておきましょう。保護者の皆様には、ご理解とご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



教頭(普通科)
三崎賢一

みさき けんいち

④ カナダでスキーをしたい

暑い夏を迎ましたが、皆さんにとって第1期はどのような学期だったでしょうか。各学年ともそれぞれの立場で学習活動、部活動等に取り組んできましたことと思います。夏休みを挟みますが、第2期はその準備した力を發揮する学期となります。この休みを漫然と過ごさないように計画的に取り組み、しっかりと力を蓄えましょう。



教頭(中高一貫)
是沢晋哉

これさわ しんや

④ 北極圏内カナダでオーロラを見たい

コロナ禍を経る中でAIの進化をはじめとする世の中の変化が著しい今日です。生徒のみなさんが世の中に出たときに、状況を見極めて主体的に判断ができる力を身につけてもらいたいと思います。高校生活でさまざまな活動が通常通り行えるようになってきました。これらの活動に積極的に取り組みながら、自分の力を高めましょう。

各種委員会・活動内容の紹介

一年間、ご協力をよろしくお願いいたします。

執行部



今年度の執行部では、PTA総会・執行部会を、対面、オンライン、書面のハイブリッド型で運営し、新しい形を模索していきます。学内行事の応援や対外研修の参加もします。ご協力応援のほど、よろしくお願いします。

環境美化委員会



環境美化委員会では、季節ごとの花植えや草取りを協力し合って行っています。学校に訪れる方々の癒しの場所になればと思います。また、エコキャップ運動も随時行っておりますので、ご協力のほど、よろしくお願いします。

保導厚生委員会



保導厚生委員は、列車保導・市内保導が主な活動。腕章を着け、見回りします。高P連の保導では、各高校の先生、保護者が集まります。情報交換しながら列車内や各駅、岡山駅・イオン周辺の様子を見て回ります。

広報委員会



広報委員会では、年2回（7月と3月）PTA新聞を発行します。7月号では、先生紹介を掲載します。3月号では学校行事を取材し、子供たちの生き生きとした姿をお伝えします。

入学式

～希望を胸に

さらなる道へはばたけ！～



4月9日(日)、第62回入学式が行われました。322名の新入生を代表して、中嶋奏音さん（グローバルサイエンスコース）が多くの保護者・本校教職員に見守られ、入学を宣言しました。